



## **FEDERACIÓN DE ESPECIALIDAD DE UIPs**

- Mejoramos la atención a los afiliados de UIP.

El pasado 25, 26 y 27 de junio se celebró el 10º Congreso Nacional del Sindicato Unificado de Policía, donde entre otras cuestiones se abordó la modificación estatutaria que permite la creación de la Federación de Especialidad de UIP.

El SUP en su afán de mejorar la calidad de los servicios que presta a los afiliados de las Unidades de Intervención Policial, teniendo en cuenta la especificidad del trabajo policial que desarrollan quienes la integran, ha dispuesto crear la Federación de Especialidad UIP que permitirá un mayor y mejor conocimiento de la problemática de la Especialidad para que esta sea solventada, dando una respuesta rápida y eficaz, como así se merecen los afiliados del SUP en las Unidades de Intervención Policial.

Con la creación de esta nueva Federación, se da cobertura estatutaria a las reuniones anuales de delegados de UIP del SUP que se venían celebrando, en las que se debatía acerca de la problemática de la Especialidad y sus posibles soluciones, marcando la política sindical que para la Especialidad tomaría en el futuro el Sindicato.

El Sindicato Unificado de Policía mejora la atención que presta a los afiliados de las UIPs con la creación de la Federación de Especialidad de UIP. Vamos a seguir trabajando, como se recoge en el eslogan del 10º Congreso Nacional:

**“Por un futuro con Derechos”**

Jacinto Morales Muñoz

Secretario General de la Federación de UIPs,